

# Auriculares Razer Kraken Tournament Edition

Ajustando el sonido en el propio cable de los auriculares, toca constantemente y el sonido se vuelve ms silencioso. Despus de medio ao de uso, aproximadamente cada medio mes, a veces el altavoz derecho se vuelve ms fuerte que el izquierdo, se decide por el hecho de que debe llevar el control de sonido en el cable hasta el final con esfuerzo. Una rueda de volumen mediocre, si accidentalmente la giras por encima del mximo, aparecen defectos en el sonido. El micrfono est en silencio. El software es un poco incomprensible.

Terrible "sonido envolvente" (como si el sonido viniera a travs de sacos de papas o los sonidos de un barril), software increíblemente inconveniente y la falta de instrucciones oficiales comprensibles sobre cmo ejecutarlo correctamente (6 dispositivos de salida para 1 auricular en el administrador, funciones mutuamente excluyentes tipo 7.1 y THX)

El micrfono es cojo como siempre, HyperX y Steelseries tienen un mejor micrfono, en su mayor parte la tarjeta de audio es intil,